
 

 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, REALIZADA NO DIA 

27 DE JUNHO DE 2024, ÀS 13h30min, NO PAÇO MUNICIPAL, NA SALA DE REUNIÃO. 

A lista de presença segue ao final da presente ata, de acordo com a manifestação dos 

membros. Estão presentes: Viviane Barbosa Pereira Moura, Ana Paula Soares de Sousa 

Andrade, Lucas Bueno Prado, Maria Santana Silva Dias, Roque Maurício Rebolo e Maurício 

Pavani. Inicia-se a reunião, conforme pauta enviada, o demonstrando o 1 º RDQA – 

Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior, referente aos meses janeiro a abril de 2024, 

enviado anteriormente para apreciação, sobre as metas e ações que tinha sido apresentado 

na Audiência Pública, na Casa Legislativa. Ainda não foi disponibilizado pelo Ministério da 

Saúde, o SIOPS – Sistema de Informações sobre Orçamentos Públicos em Saúde, a 

atualização do sistema está em atraso na disponibilização da versão de transmissão relativo 

ao 1º e 2º bimestre de 2024, por esse motivo nenhum ente federado seja prejudicado no 

que tange ao recebimento de transferências voluntárias. Foi informando sobre a Lei 

Complementar 205, de 09 de maio de 2024, concedendo prazos para transposição e a 

transferência de saldos financeiros de que trata Lei Complementar do Congresso nacional, 

aplicam-se até o final do exercício financeiro de 2024. São valores do Repasse de 

Implementação da Segurança Alimentar e Nutricional na Saúde, dos anos de 2017, 2018, 

2019, 2020, 2021 e 2022, totalizando o saldo de R$ 89.000,00, será usado para aquisição 

de medicamentos, insumos e outras necessidade da Atenção Básica. Este recurso não 

poderia ser usado para aquisição de dietas, em reunião da CIR, foi discutido sobre qual 

objeto pode-se ser usado, informaram que é para a área educativa, podendo-se ser para 

materiais lúdicos, kits de conscientização de amamentação e outros materiais educativos. 

Em 2021 houve uma emenda para aquisição de equipamentos para Atenção Básica, no 

bloco investimentos, no valor de R$ 299.000,00, deste valor foram gastos R$ 99.000,00, 

sobrando R$ 200.000,00, que será usado para aquisição de computadores, o qual já está 

em processo licitatório. Não havendo mais nada a tratar, encerrou-se a reunião. Ata lavrada 

por mim, Ana Paula Soares de Sousa Andrade.  


